Die Jüdische Gemeinde Frankfurt am Main K.d.ö.R. trauert um

Harry Schnabel 7"ל 05.03.1956-07.09.2023

Ein Freund – ein Weggefährte – ein Mensch. Wir verlieren mit Harry Schnabel, unserem langjährigen Vorstandsmitglied eine tragende Säule unserer Gemeinde.

Harry Schnabel sel. A. hat sich unermüdlich über Jahrzehnte hinweg für das Wohl der Jüdischen Gemeinde Frankfurt eingesetzt. In vielfältigen Ehrenämtern hat er nicht zuletzt als Präsidiumsmitglied im Zentralrat der Juden in Deutschland für die jüdische Gemeinschaft gewirkt. Unvergessen bleiben sein Einsatz für unsere I. E. Lichtigfeld-Schule und für die Stabilität unserer Gemeinde.

Mit seiner Güte, seinem Humor und seiner Hilfsbereitschaft hat er die Herzen aller berührt und geprägt. Sein Wirken wird unvergessen bleiben. Wir werden ihn schmerzlich vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

ברוך דיין האמת

Unsere Gedanken sind bei seiner Ehefrau, seinen Söhnen, Enkeln und der ganzen Familie.

Die Jüdische Gemeinde Frankfurt am Main K.d.ö.R.